

Una romería multicolor 'alegra' el día a la Caridad

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 7 de abril de 2017, viernes.



Rojo, azul, amarillo, blanco... desde las cinco de la tarde, Cartagena se ha transformado en una 'romería' multicolor con una única dirección: la Basílica de la Caridad. Más de 1.500 personas se han ataviado con el traje típico de cartagenero o, en su defecto, el traje típico del pueblo o barrio al que pertenecen y cargados de buenas intenciones, ilusión, alegría y ramos de claveles se han dispuesto a ofrecérselos a la Virgen de la Caridad.

Según iba llegando la comitiva a la basílica, operarios municipales han ido recogiendo los ramilletes multicolores e instalándolos en los soportes que se han ubicado a la entrada del templo. Alguno de los más jóvenes, ingenuo, llegaba con la intención de colocarlo él mismo en dichos soportes.

Una romería multicolor 'alegra' el día a la Caridad

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 7 de abril de 2017, viernes.



Una romería multicolor 'alegra' el día a la Caridad

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 7 de abril de 2017, viernes.



Una romería multicolor 'alegra' el día a la Caridad

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 7 de abril de 2017, viernes.



Una romería multicolor 'alegra' el día a la Caridad

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 7 de abril de 2017, viernes.

